



CARABINEROS TUVO QUE SUSPENDER LOS TRABAJOS DE BÚSQUEDA.

# Viento no permitió la búsqueda con drones de joven desaparecido

**OPERATIVO.** Con helicóptero y drones contaba el equipo para dar con el paradero de Francisco Cisternas.

Redacción  
 cronica@croniacachillan.cl

Se había dispuesto todo para comenzar una nueva jornada de búsqueda, aprovechando una ventana con condiciones climáticas óptimas. Sin embargo, las ráfagas de viento hicieron suspender las actividades para dar con el paradero de Francisco Cisternas, quien se encuentra extraviado en el cerro Perigallo, en la comuna de Pinto.

De acuerdo a Carabineros de la

región, a las 07.00 horas de este domingo se inició la quinta jornada de trabajos para encontrar al hombre de 32 años, oriundo de Tomé, quien está perdido desde el miércoles en el sector del sendero Aguas Calientes, mientras realizaba descenso hacia zona segura.

Al respecto, informaron que "con mejor panorama climático que los días anteriores, Carabineros dispuso el despliegue del equipo GOPE de Ñuble y de Maule presente en la región, así como de los especialistas en Montaña y Fronte-

ra de Tenencia Las Trancas, quienes conformaron equipo junto a los equipos técnicos PARMÉ del Ejército de Chile, Bomberos, profesionales de empresa Nevados, Socorro Andino y voluntarios".

Para ello, en esta nueva jornada de labores, los equipos de emergencia iniciaron el despliegue apoyados por las motos de nieve solicitadas a través de Senapred, con un helicóptero de Carabineros de Concepción que transportaba a rescatistas y un paramédico, y los drones de la Brigada de Televisión de la Delegación Presidencial, para ejecutar monitoreo aéreo.

"Los equipos y sus medios se desplazaron a la zona de interés y ejecutaron sus primeras acciones en el lugar, pero lamentablemente debieron suspender la búsqueda debido al inicio de fuertes ráfagas de viento que impidieron el despliegue del helicóptero y que disminuyeron la visibilidad para los equipos en el terreno", explicó el Prefecto de Servicio en Ñuble, Teniente Coronel José Luis Villegas Orias.

La planificación de las operaciones estima que en los próximos días se generen ventanas de mejores condiciones climáticas para retomar las acciones coordinadas y conocidas por la familia de Francisco, que se encuentra en el centro de operaciones al tanto de las actualizaciones de la búsqueda, con compañía y contención de Carabineros.



## CREMATORIO DE CONCEPCIÓN

*Resuelve en vida y entrega tranquilidad a tus seres queridos*

CREMACIÓN A FUTURO

**\$1.368.500\***

\*Valor según arancel vigente 2024

*Conversemos*

CONTAMOS CON CRÉDITO DIRECTO

**+56 9 5817 3138**

WWW.CREMATORIOCONCEPCION.CL